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Pourquoi le nom de la maison d’édition ?
L’objectif de notre maison d’édition est de promouvoir la 

littérature et soutenir les auteurs en repérant de nouveaux 
talents chaque année. Nous menons beaucoup de campagne de 
promotion de la lecture auprès des écoles, des manifestations 
littéraires afin que nos lecteurs aient toujours le « Plaisir de Lire ».

Que lisez-vous en ce moment ?
Changer l’eau des fleurs de Valérie Perrin.

Quel est LE livre que vous auriez aimé publié ?
Le poids des secrets de Aki Shimazaki.

Une phrase ou citation culte pour vous ?
« Quand je pense à tous les livres qu’il me reste à lire, j’ai la certitude 
d’être encore heureux » Jules Renard

La rencontre la plus étonnante depuis la création de la maison ?
Mon équipe, quand j’ai rejoint Plaisir de Lire en 2016. Une 
équipe passionnée, dynamique et incroyablement compétente. 
Un immense plaisir de travailler chaque jour avec eux.

Vous êtes coincé(e) dans un ascenseur, avec quel(le) auteur-
rice passeriez vous ce moment ?

Dany Laferriere un auteur extrêmement sympathique qui me 
fera certainement très vite oublier cette mésaventure.

Pour finir, une photo qui illustrerait la maison d’édition ?  


